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Senatsverwaltung für Wissenschaft,
Gesundheit und Pflege

Herrn Abgeordneten  Tommy Tabor (AfD)

über

die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/16948
vom 5. Oktober 2023
über Spandau: Versorgungsgrad bei Kinderärzten
_______________________________________________________________________________________

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie stellt sich der Versorgungsgrad bei Kinderärzten im Bezirk dar?
(Bitte alle Bezirksregionen, Anzahl der Kinder pro Bezirksregion und den Versorgungsgrad auflisten.)

Zu 1.:

Zur Beantwortung der Anfrage wurde die Kassenärztliche Vereinigung Berlin um Unterstüt-
zung gebeten.
Die von der Kassenärztlichen Vereinigung übermittelten Angaben sind der folgenden Ta-
belle zu entnehmen.
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Bezirksregionen
Spandau

Gesamtanzahl
Ärzte/innen

Einwoh-
ner/innen
unter 18
Jahren VHZ

Versorgungs-
grad (in %)

Hakenfelde 4,5 5.044 2.058 183,6
Falkenhagener Feld 3 7.930 2.058 77,86
Spandau Mitte 3 7.269 2.058 84,94
Brunsbütteler Damm 0 4.194 2.058 0
Heerstraße 2,5 6.820 2.058 75,44
Wilhelmstadt 2 5.709 2.058 72,1
Haselhorst 0 3.954 2.058 0
Siemensstadt 1 2.187 2.058 94,1
Gatow/Kladow 4,25 3.845 2.058 227,48
Gesamt 20,25 46.952 2.058 88,76

Note: Arztzahlen Stand 01.07.2023, Einwohner/innen unter 18 Jahre Stand 30.06.2023,
VHZ= Verhältniszahl

Berlin, den 17. Oktober 2023

In Vertretung
Ellen Haußdörfer
Senatsverwaltung für Wissenschaft,
Gesundheit und Pflege


